

Bienvenue du Président

Chère visiteuse, cher visiteur,

Avec tous les membres du Conseil de fondation, je vous souhaite la bienvenue sur le site de l'Institut Suisse d'Études Albanaises – ISEAL. L'Institut a pour vocation première, selon ses statuts, de développer et de renforcer les liens entre la Suisse et les Albanais, de favoriser l'intégration des Albanais en Suisse.



Les Albanais: que savons-nous, nous autres Suisses, de cette communauté qui compte plus d'un quart de million de personnes dans notre pays, qui contribue dans une mesure substantielle au fonctionnement de plusieurs secteurs-clé de notre économie? Ni Latins, ni Slaves, ni Turcs, ni Grecs, qui sont-ils au juste? Au-delà des contacts professionnels que nous pouvons avoir avec des Albanais au quotidien, que savons-nous d'eux, de leur culture, de leurs origines? Que savent-ils de nous, de nos institutions?

C'est précisément au regard de ces interrogations que l'Institut Suisse d'Etudes Albanaises s'est fixé pour objectif de développer et renforcer les liens entre la Suisse et les Albanais, car une meilleure connaissance mutuelle ne peut que favoriser l'intégration.

Dans ses activités, l'ISEAL n'entend pas mener des recherches dans une tour d'ivoire, mais contribuer à des résultats concrets.

Je remercie à cette occasion les Autorités et Institutions qui nous soutiennent dans notre démarche. Ces appuis sont décisifs pour nous permettre d'aller de l'avant.

Mes remerciements vont aussi à l'Association des Amis de l'ISEAL, forte de près de 150 membres, qui nous apporte son appui.

J'espère que la navigation sur le site de l'ISEAL vous sera utile et agréable.

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez des suggestions, des observations ou des questions.

Merci de votre visite.

Francis Cousin
Président du Conseil de Fondation de l'**ISEAL**